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21 ГОРОДСКОЙ КАЛЕЙДОСКОП
Дума

Депутаты
утвердили
рабочий план
на 2024год

ЕnИ3~.fТААЛЕРОЕВА

• 16ноября прошло за
седание постоянных ко
миссий Думы города
ПОД руководством пред
седателя Думы Алексан
дра Руденко, с учаcnt
ем главы города Покачи
Виктора Таненкова

на рассмотренииумест
ных парламентариев было
три вопроса. Председатель
комитета финансов адми
нистрациигорода Наталья
острешкина представила
информацию об обраще
нии администрации о пе
рераспределении и увели
чении бюджетныхассигно
ванийна реализациюмуни
ципальныхпрограммныхи
непрограммныхнаправле
ний расходов,в том числе
на приоритетные расходы.
НачальникуправленияЖКХ
АнтонАндрусенкодоложил
об исполнениипротоколь
ногопорученияв виде пре
зентации об организации
схемы электроснабжения
города Покачи в случаене
штатной ситуации. В про
должение заседания депу
татыутвеРАИлиплан рабо
ты ДУмь!города Покачина
2024 год.Вработу местных
парламентариев входят
план рассмотрениянорма
тивно-оравовых актов,про
ведения контрольных ме
роприятий, рассмотрение
информации. работа депу·
татовсизбирателями,взаи
модействиес рабочей груп
пой .Молодежная палата
приДуме городаПокачи»И
ЩJYГИемероприятия.

Читайте новости 8сетевом
изданииYI&Zetepv.ru

и в наших группах соцсетей

Фестиваль «Соцветие»
объединяет
в доме культуры «Октябрь» прошел фестиваль
национальных культур «Соцветие»

• Артистыиз города Когаl1ымапокорипи сердца покачевских зрителей I ФОТО АВТОРА

Культура

EnИЗАВfТАДЛЕРОЕВА

I Праздник объединил
на одной сцене предста
вителей разных нацио
нальностей

Яркий и звонкий, радост-

ный И объединяющий - все
зто о фестивале, который обо
гащает культурное простран
ство Покачей.

Его главные зад"чи - укре
пление межнациональных
связей, обмен опытом и де
монстрация талантов.

Также фестиваль «Соцве
тие» - это уникальная площад
ка, которая позволяет разным
народам рассказать о своих

традициях через творческие
номера, национальные костю
мы и угощения. Участников
и гостей фестиваля со сцены
приветствовал глава города
Покачи Виктор Таненков. Он
отметил, что в Пока чах про
живают представители более
пятидесяти национальностей
и ДЛЯ всех народов созданы
одинаковые условия ДI1Я про
живqti!"я -,

.г:

Фестиваль «Соцветие» - это
яркое событие, когда на одной
сцене собираются творческие
личности из разных городов
Югры. В этот раз празднич
ное настроение дарили арти
сты из Нижневартовска, Ме
гиона, Когалыма, Лангепаса
и Покачей.

Творческие коллективы и
сольные артиqы на протя
жении всего вечера радова
ли зрителей песнями на род
ных языках и зажигательными
танцами. Во время перерыва
концерта в фойе был накрыт
стол с угощениями. За госте
приимство и дружескую ат
мосферу отвечала команда во
лонтёров культуры «Красный
клевер». Здесь можно было
сфотографироваться не толь
ко на фоне фотозоны. но и С
артистами в концертных ко
стюмах, как с приезжими, так
и местными. В общем, каж
дый, кто посетил фестиваль,
нашел себе развлечение по
душе. За но отдельная бла
годарность работникам ДК
«Октябрь. и представителям
культуры.

По окончании концертной
программы в адрес участни
ков фестиваля прозвучали
слова благодарности от ис
полняющего обязанности за
местителя главы города По
качи, председателя комитета
культуры и спорта Татьяны
Свистун. В торжественной
обстановке участников награ
дили дипломами открытого
городского фестиваоя нацио
нальных культур «Соцветие •.

Визит депутатов Думы Югры В Покачи
Команда Югры

ИНГАВОРОНИНА

I в рамках рабочей по
ездки в город Покачи
представители Команды
Югры - депутаты окруж
ной Думы Андрей Ко
вальский и Вячеслав
Дубов - провели совмест
ный личный приём граж
дан

На личный приём в го
родскую библиотеку к регио
нальным депутатам Андрею
Ковальскому и Вячеславу
Дубову пришли двенадцать
человек. большинство - но

представители учреждений
образования, культуры и
спорта. Помощь в организа
ции бесперебойной работы
бассейна, приобретение но
вого оборудования и техни
ки для учреждений образо
вания, а также сценических
костюмов ДЛЯ сводного хора
и музыкального оборудова
ния для учреждений культуры.
формирование материаль
но-технической базы нового
молодёжного информацион
ного центра - вот далеко не
полный перечень просьб, по
ступивших в адрес народных
избранников.

Один из поступивших во·
просов касался продолжения
сотрудничества в работе по
озеленению общественных

территорий. Данное обраще
ние Андрей КовалЬСКИЙпри
нял на личный контроль. «Жи
тели Покачей очень любят
свой город и неустанно забо
тятся О его благоустройстве.
Ранее приобретённые и вы
саженные нами морозостой
кие декоративные кустарники
прижились и радуют горожан.
Работа по озеленению города
будет продолжена и в следую
щем году», - прокомментиро
вал депутат Думы Югры Ан
дрей Ковальский.

Также он подчеркнул, что
будут приложены максималь
ные усилия ДЛЯ решения всех
поступивших вопросов.

«Ядумаю, что на сегодняш
ний день часть вопросов мы
обсудим в том числе и с гла-

вой города - переговорим,
попробуем сдвинуть с мёрт
вой точки», - скаЗал Андрей
ковальский, Вячеслав Дубов
в свою очередь подчеркнул,
что такие направления, как
благоустройство территорий,
развитие культуры и спорта,
очень важны и находятся в
особом приоритете.

«Отмечу. ЧТО Скаждым ра
зом поступающие обращения
имеют всё более масштабный
характер. Этот приём граждан
не стол исключением.

Такие совместные встречи
дают хороший результат и по
ЗRОЯЯЮТ оперативно рассма
гривать и решать обращения
избирателей самого широкого
спектра. По мере возможно
сти 1<1 иэьккания источников

финансирования будем дер
жать сегодняшние вопросы
на контроле. Ни один ИЗ них
не будет оставлен без внима
ния, наиболее сложные уже
взяты на личный контроль», -
отметил депутат Думы Югры
Вячеслав Дубов.

В ходе приёма народные
избранники провели необхо
димые консультации и рас
смотрели возможные пути ре
шения проблем.

В том, что депутаты Югры
могут оказать содействие, жи
тели Покачей уверены.

Не раз благодаря депутатам
решаоись насущные вопросы,
удавалось приобрести новое
оборудование, озеленить и
обустроить отдельно взятые
территории города.


